

→ **UNE GRANDE DAME NOUS A QUITTÉS**

# Bonne route, Nadia



## MESSAGE À MES CAMARADES MOTARDS

Luttant contre la maladie, consciente qu'elle abordait son dernier virage, Nadia adressait ce message à tous ceux qui partageaient sa passion.

Mon cœur se serre  
Je cherche mes repères

Je ne suis pas de ceux  
qui désespèrent  
Je ne suis pas de ceux qui errent

Je ne suis pas de ceux qui pleurent  
Je ne suis pas de ceux qui  
se complaisent dans le malheur

J'aime la vie  
J'aime me battre  
Contre tous les cancers  
Ceux qui gangrènent le corps  
Ceux qui pourrissent la société

J'aime l'amour et l'amitié  
Parce qu'ils sont échange  
Parce qu'ils sont confiance

J'aime la vie de motard  
Parce qu'elle rime avec liberté  
Parce qu'elle rime avec solidarité  
Parce que j'aime les risques  
maîtrisés  
Parce que j'aime les idées révoltées

J'aime la vie de motard  
Car les routes sont infinies  
Les cols plus hauts que le monde,  
Les plaines blondes

J'aime la vie de motard  
Parce que nos cuirs noirs et nos  
casques font peur  
Parce que je préfère l'anarchie

J'aime la vie de motard  
Pour les feux des concentrés  
Pour les appels de phares

Je suis partie  
La vitesse séchera vos larmes  
Les kilomètres useront vos regrets

Je ne suis pas seule

Je suis la fille adoptive d'un  
monde sans limites  
Où les motards se saluent et  
se répondent...

NADIA LÉVÊQUE

## Trajectoire militante

**1995:** Nadia adhère à la FFMC, à l'antenne du Var.

**1998:** salariée de la FFMC en tant que coordinatrice technique.

**1999:** s'engage dans le combat contre le « Très grand excès de vitesse » de Gayssot, ministre communiste des Transports.

**2000:** occupe le premier poste de délégué général de la FFMC.

**2001:** adhésion à la FFMC Paris-Petite Couronne (FFMC-PPC), coordinatrice bénévole.

**2003:** élection au bureau national de la FFMC.

**2006:** second mandat.

« Tu as fait partie de ceux et de celles qui m'ont aidé à construire mes idées, mon engagement, ma conviction que "tout est possible". »

CHRISTOPHE

« Il y a ceux qui traversent la vie

le noir, trop souvent celui du deuil (...) Et tu nous laisses le vert, celui de la fédé, celui de l'espoir. »

BERNARD

« Tu restes dans ma mémoire comme l'incarnation de la solidarité, de l'envie

## MERCI !

Les témoignages de sympathie à l'attention de Nadia, de ses deux fils et de sa mère, sont arrivés nombreux sur le site [www.ffmc.asso.fr](http://www.ffmc.asso.fr). Touchants, ils reflètent l'affection des motards pour cette militante de toujours.

fédé. J'ai vu en toi la liberté, le courage de se battre pour ses idées ! »

TRALIE

« (...) Pas de bla-bla, des mots simples ; des mots justes. Du Nadia... »

JEAN-MICHEL (FFMC 58)

« Le CAPM (Comité d'action politique motocycliste, au Québec) a eu des relations privilégiées avec cette grande dame de la moto, toujours disponible et à l'écoute. Elle savait utiliser les arguments face

« Nadia, au creux de ton oreille "merci pour tout, et nos combats continuent, pour toi, mais ton sourire nous éclaire" (...) »

PATRICK

« Tu resteras dans mon cœur et me serviras de référence. »

GILLES (FFMC 67)

« Tu m'avais fasciné avec ton Guz (Centaur). Dompter, se battre, c'était le cas avec cette machine. Mais ça, toi, tu le faisais tout le temps. »

J.M.

valeurs de partage et de solidarité. Tu t'es battue pour cela et nous t'en remercions. »

ALEXIS DELPHYNE

« (...) Elle était très impressionnante dans sa façon de plonger son regard au plus profond des autres, l'air de dire tout à la fois : "Tu roupêtes ? Mais que fais-tu pour que les choses changent ? Retrousse-toi les manches, bats-toi !" Et en même temps, ses yeux exprimaient une grande douceur, une profonde

comme on sillonne  
les allées d'un  
supermarché, en  
se disant "autant  
en profiter tant  
que c'est encore  
possible". Et puis il  
y a des gens comme  
Nadia.»

MARCO

«La vie est un arc-  
en-ciel. Tu en aimais  
le rouge, celui de  
la passion, celui  
de la colère contre  
l'injustice (...) Nos  
blousons en portent

d'aller loin, bien  
campés sur nos  
deux roues (...) La  
jeune motarde que  
je suis fera tout son  
possible pour que le  
mouvement avance.»

NELLY (FFMC 69)

«Nadia est partie,  
mais elle nous a  
laissé sa gniac.»

CHRISTINE (FFMC 21)

«Tu m'as donné ma  
toute première carte  
d'adhérente à la

argumentaire tout  
aux politiques, à  
la presse ou dans  
une manifestation  
motocycliste (...)»

NOËL-ANDRÉ (CAPM)

«Sacrée Nadia !  
Dommage, elle  
n'aura pas beaucoup  
profité de sa  
magnifique 1200  
GS rouge. Et fallait  
voir les talons  
compensés qu'elle  
mettait pour grimper  
dessus ((((-:»

(ANONYME)

le temps de  
une prononc  
humanité.»

«(...) Je sais que tu  
nous dirais de ne  
pas nous lamenter.  
Alors l'image que je  
garderai de toi, c'est  
cette grande bête  
qui s'éloigne sur un  
col des Alpes (...)»

ANNE

«(...) Dans un  
monde de plus en  
plus tourné vers  
l'individualisme,  
il n'est pas aisé  
de prôner des

une prononc  
humanité.»

MARCO

«(...) Nous ne  
l'oublierons pas, toi  
la motarde de toutes  
les saisons, par tous  
les temps, sur toutes  
les routes !»

ÉRIC

«Courage à tous,  
retrouvons nos  
manches.»

PHILIPPE (FFMC 33)